

































































































































































































































































Résume :

Le travail présenté dans ce mémoire, consiste en 1’étude électromagnétique d’une
pompe magnétohydrodynamique a conduction par la méthode des volumes finis et I’effet du
choix des matériaux d’électrode sur les performances de cette machine. Les pompes MHD
présentent des avantages intéressants, elles sont congues dans le but d’éliminer toutes parties
mobiles. On s'intéresse dans ce mémoire a la modélisation des phénomenes
électromagnétiques en 2D par la méthode des volumes finis  sous environnement
MATLAB.

Mots clés : Canal, Electrode, Magnétohydrodynamique (MHD), Méthode des volumes finis
(MVF).

Abstract:

The work presented in this thesis, consists of electromagnetic study of
magnetohydrodynamic pump conduction by finite volume method, and to study the effect of
choice of electrode materials on the performance of pump (MHD) conduction. MHD pumps
have interesting advantages, they are designed to eliminate all moving parts. We focus in this
thesis we propose to model the electromagnetic phenomena in 2D finite volumes under
MATLAB environment.

Keywords: Canal, Electrode, Magnetohydrodynamics (MHD), Finite volumes (MVF).
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